

Claude Georges HB9RSO  
Sternenmatte 3  
CH 1792 Cordast

Cordast, 9. November 2007

079 / 330 08 36  
claude.georges@bluewin.ch

Dr. Willy Rüschi HB9AHL  
Präsident der USKA  
Bahnhofstrasse 26  
CH 5000 Aarau

### **Bestätigung meiner Kandidatur als künftiger Präsident der USKA**

Sehr geehrter Herr Präsident, lieber Willy

Besten Dank für dein Schreiben vom 4. Oktober 2007. Es freut mich, dass ich für das Amt des künftigen Präsidenten der USKA in stiller Wahl gewählt wurde. Dies ist eine grosse Ehre, welche ich sehr zu schätzen weiss. Ich bin mir aber gleichzeitig auch der Verantwortung und der grossen Erwartungshaltung unserer Mitglieder bewusst und kann deshalb für diese Aufgabe mein volles Engagement zusichern. Ich danke ebenfalls für die Einladung zur Teilnahme an den nächsten Vorstandssitzungen im Sinne einer Vorbereitung auf die Amtsübernahme im Frühjahr 2008. Nun aber zur offenen Frage, wie sie in deinem Schreiben erwähnt ist.

Ich habe aufgrund deines Schreibens einerseits mit den vorgeschlagenen Teamkollegen und andererseits mit den beiden heutigen Vorstandsmitgliedern Georges Strub, HB9DUH und Pirmin Kühne, HB9DTE, welche sich einer Wiederwahl stellen, jedoch nicht Mitglied meines Teamvorschlages sind Kontakt aufgenommen, um mit ihnen meinen Vorschlag zu besprechen und die Hintergründe persönlich zu erläutern. Offensichtlich wird der heutige Vorstand unter den Mitgliedern der USKA heftig kritisiert, was auch anlässlich der Delegiertenversammlung 2007 deutlich zum Ausdruck kam. Ein Ausweg aus dieser zerfahrenen Situation ist kurzfristig nur durch eine Gesamterneuerung des Vorstandes möglich, was denn auch die Grundlage für meinen etwas exotischen Vorschlag war.

Georges Strub hat nach einer anfänglichen Skepsis den Vorschlag rasch verstanden und in einer sehr konstruktiven Art vollständig unterstützt. Er wäre auf Wunsch bereit, von seinem Amt zu Gunsten eines neuen Vorstandes zurückzutreten und diesem weiterhin als Mitarbeiter für irgendwelche Aufgaben unterstützend zur Seite stehen. Ihm liegt das Wohl und ein gutes Funktionieren des Vorstandes offensichtlich sehr am Herzen. Pirmin Kühne hat zwar Verständnis für meinen Vorschlag, ist jedoch mit der personellen Besetzung des neuen Teams absolut nicht einverstanden. Aus diesem

Grunde, möglicherweise gibt es auch noch andere welche nicht namentlich erwähnt wurden, kommt für Pirmin ein Rückzug aus dem Vorstand nicht in Frage, im Gegenteil, er sucht bewusst eine Kampfwahl. Diese Haltung ist meiner Beurteilung nach recht polarisierend und zeigt klar, dass auch eine allfällige Erweiterung des Vorstandes auf 6 oder 7 Personen unter Beibehaltung von Pirmin im neuen Team keine Lösung sein kann. Zu dieser Erkenntnis ist das ganze neu vorgeschlagene Team unisono gelangt.

Wie bereits in meinem Kandidaturschreiben vom 30. September 2007 erwähnt habe ich mich nicht aus eigenem Wunsch als möglicher Präsident zur Wahl gestellt. Ich bin vielmehr einem vielseitigen Wunsch aus dem Kreis der Mitglieder gefolgt. Ich bin gerne bereit, einen Teil meiner Zeit für die Dienste der USKA zur Verfügung zu stellen, allerdings nur unter der klaren Voraussetzung, dass wir rasch wieder auf Kurs kommen und uns voll auf die sachlichen Inhalte und Arbeiten konzentrieren können. Ich bin nicht bereit, meine wertvolle und eher knappe Zeit für Vergangenheitsbewältigung einzusetzen. Das gleiche gilt auch vollumfänglich für die vorgeschlagenen Teamkollegen. Aus diesem Grunde halte ich an der in meinem Kandidaturschreiben erwähnten Bedingung fest, welche besagt, dass ich und mein Team die Wahl nur unter der Bedingung annehmen, dass eine Gesamterneuerung des Vorstandes stattfindet. Im Rahmen dieser Gesamterneuerung wollen wir Andreas Thiemann, HB9JOE als Kassier weiterhin als Teammitglied behalten. Auch vom Angebot seitens Georges Strub als möglicher Mitarbeiter werden wir gerne Gebrauch machen.

Meine Teamkollegen und ich wünschen, dass man uns in der nächsten Ausgabe des OldMan genügend Platz einräumt, dass wir uns als kandidierendes Team mit unseren Zielsetzungen und Vorgehensweise den USKA Mitgliedern vorstellen können. Gerne erwarte ich eine diesbezügliche Bestätigung und Terminangabe, bis wann der Text geliefert werden muss. Besten Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Claude Georges, HB9RSO